



# 夷隅の森の子どもたち



文責 石橋 由江



## 充実した冬休みを！



おかげさまで、第2学期終業式を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様には、教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

さて、冬休みは、日本の行事や伝統に触れることのできるよい機会です。また、家族の一員として自分にできる仕事を見つけ新年を迎える準備を家族と一緒にすることで、その仕事の意味を体感できる良い機会にもなりますので、家族の時間も有意義に過ごしてほしいと願っています。

そして、3学期のスタートをスムーズに切るために、規則正しい毎日を過ごし、安全で充実した冬休みとなるよう、ご家庭でもご指導いただきますようお願いいたします。

令和7年も残りわずかです。新年が皆様にとってよい年となりますように。

### 12月の行事から



\* 行事や活動の様子は、ホームページでも紹介しています。

### ふれあい音楽会



子供たちから学年発表のアイデアが出され準備をしてきました。学校生活を充実したものにできるよう考え、行動している子供たちはキラキラ輝いていました。地域の伝統音楽にも触れることができ、あっという間の2時間でした。たくさんの保護者・地域の皆様にもご来校いただきありがとうございました。

### 6年「プロジェクトISM」



いすみを最高に盛り上げるプロジェクトに取り組んでいる6年生が、地域の皆様の前で計画の提案を行いました。1月には、「ぴかぴかプロジェクト」を実施します。是非、御協力をお願いいたします。

### △第3学期始業式

### お知らせ

1月7日(水)

登校 通常通り 下校 13:30

\*忘れ物のないようにしましょう。

\*手洗い・うがいなどの感染症予防に

心掛け、元気に登校できるようにしましょう。



### △6年生「ぴかぴかプロジェクト」参加者募集（誰でも参加可）

期 日：1月21日(水) 予備1月22日(木) 雨天中止

時 間：10:05～11:10

集合場所：夷隅小学校下駐車場

活動内容：地域のごみ拾い

持ち物：軍手、ごみを入れる袋

連絡先：夷隅小学校 86-2052

私達と一緒に、地域をきれいにしましょう。

